

# Culture et Santé



Deux clowns vont à la rencontre d'une classe de jeunes en Institut médico-éducatif.

Ils se sont mis sur leur 31 et prennent la route.

Ils se rencontrent.

Pour la plupart, c'est la première fois qu'ils voient des clowns en chair et en os.

Devant tous ces regards, les deux êtres au nez rouge sont intimidés. Ils titubent, trébuchent, bafouillent et finalement se présentent.

Ils sont là pour récolter tout ce qui est beau en eux, et avec toute cette matière, monter un spectacle.



Grâce au dispositif “Culture et Santé”, nous intervenons auprès des jeunes en situation de handicap.

Nous aimons les rencontrer en clown, afin de tisser un lien. Nous créons une relation particulière, intime.

Depuis cette intimité, grâce à des exercices de théâtre et de jeu clownesque, les jeunes vont petit à petit s'exprimer, se désinhiber.

Ils vont nous livrer leurs rêves, leurs émotions.

Grâce à cette matière nous créons un spectacle sur mesure : leur spectacle.





**Nous sommes intervenus ici:**

**IME de Beaubreuil à Limoges**

**IME de Malemort**

**IEM de Couzeix**

